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会  議  録  

 

会 議 の 名 称 第２回中央小・星宮小再編成準備委員会  

開 催 日 時 
令和２年  １月１６日（木）  

 開会：午後６時３０分・閉会：午後７時１０分  

開 催 場 所 産業文化会館  ２Ａ会議室  

出席者（委員） 
氏 名 

駒見行彦委員長、栗原光夫副委員長、羽鳥嗣郎副委員長  

篠田豊和、柿沼耕一、遠藤隆久、芙蓉良明、市川ひろみ  

欠席者（委員） 
氏 名 

小池邦彦、稲岡一雄  

事 務 局 
鈴木教育長、江利川学校教育部長、諸貫教育総務課長、白井  

久積、岡野、嶋田、柏瀬  

会 議 内 容 

１  開会  

２  あいさつ  

３  進捗状況報告  

４  その他  

５  閉会  

会 議 資 料 

・第２回中央小・星宮小再編成準備委員会次第  

・第２回中央小・星宮小再編成準備委員会資料  

・【参考資料】各専門部会配布資料  

・【参考資料】各専門部会第１回会議録  

そ の 他 必 要 
事 項 

傍聴者  ３名  
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 発  言  者   会議の経過（議題・発言内容・結論等）  

白井  

 

 

 

 

白井  

 

 

白井  

 

Ａ委員  

 

 

 

白井  

 

Ｂ委員  

 

 

白井  

 

 

白井  

 

 

 

 

 

１  開会  

 

２  あいさつ  

 （鈴木教育長、駒見委員長）  

 

３  進捗状況の報告  

 （資料のとおりに説明）  

  

何か質問等はあるか。  

 

  バスの利用について、中里の一部（沼尻地区）は距離で外れ

るが、同じ中里地区として、また児童もあまりいないのでバス

が利用できればと感じる。  

 

  意見があったことを通学部会に伝える。  

 

  現在、各専門部会で協議していただいているが、この準備委

員会ではどのようなことを協議していくのか。  

 

  各専門部会で協議している決定事項について、最終的な決定

をこの準備委員会で行っていただく。  

 

４  その他  

  各専門部会の会議録について、本日は第１回の会議録を配布

させていただいた。現在、各部会で第１回以降のものを確認し

ていただいている。今後、市のホームページに掲載するので確

認いただきたい。  

  次回の準備委員会について、当面の予定としては、学校名の
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白井  

 

 

決定に際しての招集であるが、必要に応じてご連絡させていた

だき調整したい。  

 

５  閉会  

 

 


